

En 2024...









... le sourire Medicoop France :-)

## Chers Coopérateurs,

Cette année 2024 marque **l'entrée de notre coopérative dans sa deuxième décennie et nous tenons à vous remercier.** Grâce à vous, notre modèle se développe et fait ses preuves dans l'accompagnement des établissements médicosociaux, sanitaires et sociaux. C'est avec un immense plaisir que nous démarrons, à vos côtés, cette nouvelle année professionnelle.

Les équipes des agences, du siège, madame la présidente et moi même, vous présentons, à chacun d'entre vous, vos collaborateurs, vos résidents et bénéficiaires, nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

Associés dans la coopérative, nous sommes engagés pour une année pleine de réussites et elle s'annonce d'ores et déjà pleine de rencontres, d'échanges, et de travail coopératif.

Alors Cap sur la deuxième décennie! Et très bonne année 2024.

Véronique FLEURY Présidente

Mathieu DENGLER Directeur Général